

Gap

Les rugbymen retrouvent le chemin de l'entraînement



Les Gapençais heureux de retrouver leur stade fétiche. Photo Le DL/Jean Arce-Menso

Les rugbymen du club de Gap ont retrouvé, mercredi 16 août, leur stade fétiche de Fontreyne. La nouvelle campagne s'annonce intéressante.

Les protégés du président du club de rugby de Gap, Robert Vincent, ont terminé leur championnat 2022-2023 sur les chapeaux de roues. Trois victoires leur ont permis de retrouver une place plus confortable dans une poule difficile où ils avaient dû guerroyer durement pour rejoindre le ventre mou de la compéti-

tion. De plus, ils ont obtenu gain de cause auprès du Comité national olympique et sportif français dans le litige qui les opposait à Six-Fours. Lors d'un match de championnat, l'arbitre avait renvoyé les deux équipes au vestiaire en raison d'une bagarre sur la pelouse.

Pour cette nouvelle saison, toujours en Régionale 2, ils ne se déplaceront plus dans le Var, retrouvant par contre les clubs du Vaucluse et des Alpes-de-Haute-Provence. Le début des hostilités est normalement prévu le 10 septembre. Il coïncide avec le coup d'envoi de la Coupe du monde de rugby.

Aussi, faut-il peut-être s'attendre à des modifications dans les dates initialement retenues.

Pour ce nouveau challenge à relever, la doublette Roussel-Ruel assurera l'encadrement de l'équipe fanion, Philippe Parsy ayant souhaité prendre un peu de recul avec le terrain.

Septembre 2023